



JUEVES 7 DE MARZO

1885.—Fusilan los colonialistas españoles al general Ramón Leocadio Bonachea. Nacido en Sta. Clara el 9 de Dic. de 1849, en 1869 se alzó en armas contra el dominio colonial español. Participó en las batallas del Rubio, Chambas, Cabeza del Negro, San Jerónimo, Jovo, Chincheros, Magarabomba, Marroquí, Iguará, Reforma y otras, habiéndose destacado por las derrotas infligidas a los jefes militares españoles Correa y Polavieja. Repudió la "Paz del Zanjón" y se mantuvo en armas hasta 1879. Terminado ese movimiento revolucionario, abandonó la Patria y, en países hermanos, se dedicó a predicar la reanudación de la lucha armada, hasta que el 29 de noviembre de 1884 salió de Jamaica al frente de una expedición que llegó a las costas de Oriente, donde fueron capturados.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA